



► FRENAN EN SENADO DE LA REPÚBLICA LA NUEVA LEY MINERA. P. 6

Frenan en Senado la nueva Ley Minera

**MONREAL DESCAR-
TA APROBACIÓN 'fast
track'; pide parlamento
abierto para discutirla**

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrarepública.mx

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, se pronunció por revisar de manera seria y responsable la minuta en materia de minería, que se encuentra en análisis en comisiones del Senado y aceptó que aún no hay una posición uniforme al interior de su bancada para que se apruebe la ley vía "Fast Track".

Contrario a la propuesta del Ejecutivo, iniciativa ampliada por el diputado morenista Ignacio Mier, coordinador de esa bancada en San Lázaro, Monreal aseguró que lo que le interesa es que se apruebe una ley que beneficie a la economía de las comunidades donde están asentadas las minas.

Por ello, señaló que está a favor de que se realice un Parlamento Abierto para discutir con los sectores involucrados este tema, a fin de que alcance el mayor.

Mencionó que, además de este proyecto, hay otras 14 reformas que son prioridades para el gobierno, y que serán analizadas en los próximos días, pero aclaró que los senadores no van a precipitar su análisis.



Dijo que se acordó que el Senado no aceptará un cúmulo de reformas de la Cámara de Diputados para que se aprueben sin reflexión. **Cuartoscuro**

"Yo creo que debemos actuar con mucha responsabilidad y seriedad. Yo siempre he sido cuidadoso y he pedido que al Senado se le pueda pedir reflexión, moderación como Cámara revisora".

Ricardo Monreal mencionó que mañana, que no hay sesión, las comisiones trabajarán de manera intensa para sacar adelante las reformas pendientes, por lo que se realizarán dos sesiones el jueves pero si no se concluyen los trabajos para aprobarlas, será hasta el viernes cuando se cierre el Periodo Ordinario.

El presidente de la Junta de Coordinación Política reveló que durante la reunión de los coordinadores parlamentarios se acordó que el Senado no aceptará un cúmulo de reformas de la Cámara de Diputados para que

se aprueben sin reflexión.

Monreal insistió que los senadores y senadoras realizarán, "con mucho cuidado y racionalidad política", el trabajo legislativo de los últimos días

Resalta que el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, dijo que la propuesta de legislatura y avalada por la Cámara de Diputados, va a defender el derecho al agua para los mexicanos, además de terminar con una explotación que atenta contra el medio ambiente.

Y apenas este domingo pasado, se mostró confiado de que la iniciativa avance en el Senado de la República y pronto sea publicada en el Diario Oficial de la Federación. •